

2017年 2月・3月の活動報告

2月・3月に行った継続的な活動

- ・月曜～金曜日 天塩中学校 中学3年生 入試に向けた放課後学習会サポート
- ・週2回程度 啓徳小学校 日課 学習支援

上記の活動に加え2月より新規にスタートをした、

- ・天塩中学校 中学2年生 英語・数学 放課後学習サポート

以上が継続的に活動している内容になります。

また、上記以外では以下の活動も行いました。

3月9日（木） 天塩中学校 卒業生を送る会

3月9日（木）に天塩中学校の中学3年生を送る会に参加をさせていただきました。卒業式当日は参加できないので、中学3年生の皆様お会いできる最後の機会になるかもしれないと思い、感謝の気持ちいっぱいに参加させていただきました。

各学年の皆様が中学3年生に向けて、感謝の気持ちを様々な形で表現されていて、卒業される中学3年生が、中1・中2の皆様から厚い信頼を受けていることを感じました。

卒業生の皆様のきびきびとした行動、各学年の催し物の時のとても楽しそうな表情など、普段の学習会の時とはまた違った一面を垣間見ることができ、協力隊2名ともに、とても素敵な時間を過ごすことができたとともに、卒業とともに中学3年生の放課後学習の時間が終了となるので、とても寂しい気持ちが入り混じった時間を過ごさせていただきました。

これから新しい道に進まれる天塩中学校中学3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

3月10日（金） 啓徳小学校 6年生を送る会

3月18日（土）に卒業式を迎える、啓徳小学校6年生を送る会に参加をさせていただきました。各学年の児童の皆様が卒業生に対する感謝の気持ちを様々な形で表現されていて、卒業生の皆様もこれからの啓徳小学校を支えていく在校生に対してそれぞれのメッセージを伝えていく、とても感動的な会でした。会の最後には5、6年クラスの皆様から先生方一人ひとりに、画用紙一杯に書かれたメッセージを渡しながらか、感謝の気持ちを伝えておられました。さらに、我々協力隊の2名にも、5、6年生の皆様からは画用紙一杯にメッセージをいただき、1年生～4年生の皆様からは、たくさんの温かいお言葉をいただきました。

啓徳小学校には夏休みの学習サポートより、少しずつ日課のお手伝いなどさせていただきました。微力で短い間でしたが、このような素晴らしい贈り物をいただきまして、本当に感動いたしました。

いただいたメッセージは我が家のリビングの一番目立つところに飾らせていただき、毎日、温かい気持ちにさせていただいております。

3月18日（土） 啓徳小学校 卒業式

3月18日（土）に啓徳小学校卒業式に参加させていただきました。雲一つない抜けるような晴天に恵まれ、いつになくきれいにみえた利尻富士も卒業生の前途を祝福しているようでした。卒業生の皆様は中学校で着用するピカピカの制服に身を包み、啓徳小学校6年生としての最後の行事に臨まれていました。我々協力隊の2名も自分の学生時代以来の卒業式の参加になりましたが、卒業証書授与が始まるころには、こみ上げてくる涙を抑えることはできませんでした。自分の時よりも、感動し思い出に残る卒業式になりました。

啓徳小学校6年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。